



LEMBAR PENGESAHAN

Proyek Akhir Sarjana yang berjudul :
Bachelor Final Project entitled

Co-working space di Keparakan, Yogyakarta
Dengan Pendekatan Inklusif Desain Sebagai Dasar Perancangan


Co-working space In Keparakan, Yogyakarta
With Approach Inclusive Design as a basis for design

Oleh / By : Hendy Daru Wira
Student's Full Name

NIM : 11512274
Students Identification Number

Telah diuji dan disetujui pada :
Has been evaluated and agreed on

Yogyakarta, tanggal :
Yogyakarta, date

Pembimbing Dr. Yulianto Purwono Prihatmaji, S.T, M.T, IPM, IAI 
Supervisor

Penguji Dr. Ir. Revianto Budi Santosa, M.Arch
Jury

Diketahui oleh :
Acknowledge by :
Ketua Program Studi S1 Arsitektur



Dr. Yulianto Purwono Prihatmaji, S.T, M.T, IPM, IAI 

PERNYATAAN KEASLIAN KARYA

Saya menyatakan bahwa seluruh bagian karya ini adalah karya sendiri kecuali karya yang disebut referensinya dan tidak ada bantuan dari pihak lain baik seluruhnya ataupun sebagai dalam proses pembuatannya. Saya juga menyatakan tidak ada konflik hak kepemilikan intelektual atas karya ini dan menyerahkan kepada jurusan Arsitektur Universitas Islam Indonesia untuk digunakan bagi kepentingan pendidikan dan publikasi.

Yogyakarta, 26/10/2018.....



(Hendy Daru Wira)

CATATAN DOSEN PEMBIMBING

Berikut adalah penilaian buku laporan tugas akhir :

Nama Mahasiswa : Hendy Daru Wira
Nomor Induk Mahasiswa : 11512274
Judul Tugas Akhir : *Co-working Space* di Keparakan, Yogyakarta
Dengan Pendekatan Inklusif Desain

Co-working Space In Keparakan, Yogyakarta
Inclusive Design Approach

Kualitas pada buku laporan akhir : ~~sedang~~, baik, ~~baik sekali~~*) mohon dilingkari
Sehingga, Direkomendasikan / ~~tidak direkomendasikan~~*) mohon dilingkari
Untuk menjadi acuan produk Proyek Akhir Sarjana.

Yogyakarta, 26/10/2018

Dosen Pembimbing



(Dr. Yulianto Purwono Prihatmaji, S.T, M.T, IPM, IAI.)

KATA PENGANTAR



Bismillahirrahmaannirrahiim,

Assalaamu'alaikum Wr. Wb.

Puji syukur kehadiran ALLAH SWT ,Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Proyek Akhir Sarjana yang berjudul “*Co-working space* di Keparakan, Yogyakarta dengan Pendekatan Inklusif Desain” Tak lupa shalawat serta salam penulis panjatkan kepada junjungan Nabi Besar Muhammad SAW.

Penulisan Proyek Akhir Sarjana ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh derajat Kesarjanaan Strata-1 (S1) pada program studi Teknik Arsitektur, di Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia. Penulis menyadari bahwa Proyek Akhir Sarjana ini masih terdapat kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca sangat diharapkan.

Dalam menyelesaikan Proyek akhir Sarjana ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu, tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat :

1. Keluarga tercinta, bapak Sudarman, mama Rubustina Yuliani, serta adek Yurika Pratiwi yang sudah selalu mendukung, mendoakan, memberi semangat.
2. Bapak Dr. Yulianto Purwono Prihatmaji, S.T, M.T, IPM., IAI selaku dosen pembimbing serta Ketua Prodi S1 Jurusan Arsitektur yang selalu sabar memberi bimbingan dan masukan untuk menyelesaikan tugas akhir ini hingga selesai.
3. Bapak Dr. Ir. Revianto Budi Santosa M.Arch, selaku dosen penguji yang selalu memberikan ide baru pada desain dan kritiknya disetiap evaluasi hingga tugas akhir selesai.
4. Bapak dan Ibu dosen Arsitektur UII, terimakasih ilmu dan bimbingannya selama masa perkuliahan di arsitektur. Semoga ilmu yang diberikan dapat selalu bermanfaat.

5. Sahabat-sahabatku tercinta, tersayang, Poy, Belanof, Lilik, Memeng, Tebe, Fais, Topik, Isroy, Erdi, Icam, Cito, Pulung, Gondes, Bondan, Gapuk, yang selalu membantu, mendukung, tempat berbagi, tempat penghilang penat, dan pemberi motivasi selama ini, terimakasih untuk waktunya dan dukungannya, semoga kita selalu diberikan kesuksesan.
6. Teman arsitek UII angkatan 2011 dan adek-adek angkatan yang sudah mau mendukung dan memberikan kenangan di masa perkuliahan.
7. Semua pihak yang terlibat baik langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan proyek akhir sarjana ini yang namanya tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

Yogyakarta,

(Hendy Daru Wira)